

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
-------	--------	------	------	--------

31/12/2012 LA TERCERA - STGO-CHILE 28 8 CLASIFICACION DE RIESGO DE CHILE

Clasificación de riesgo de Chile

Señor director:

La clasificadora de riesgo Standard & Poor's mejoró la clasificación de la deuda soberana de Chile desde un "A+" a "AA-", dejando a Chile a la altura de países como Japón y la República Checa, y como la segunda mejor clasificación de riesgo en América, superado sólo por Canadá. La clasificación "AA-" es el escalón inferior de "Inversiones estables -Compañías de gran calidad y de bajo riesgo".

La clasificación de riesgo representa una señal respecto de lo confiable que son las distintas oportunidades de inversión. Así, una mejora en la clasificación implica que la inversión en Chile es más segura y por lo tanto aumentaría la oferta de recursos para invertir en el país.

Por otra parte, dada la relación riesgo y rentabilidad exigida, la baja en el riesgo implicará también una disminución en la rentabilidad exigida por los inversionistas, lo que significará que se pague una menor tasa de interés por los créditos tomados. Como resultado se puede esperar un aumento de la inversión extranjera en Chile, con el consecuente impacto en el crecimiento.

Por último, la mejora en la clasificación de riesgo del país no es un hecho fortuito. Por una parte responde a que éste ha mostrado estabilidad y crecimiento a pesar de un ambiente externo adverso. Y por otra, a que el gobierno ha tomado un rol activo en mostrar las bondades de Chile como oportunidad de inversión ante las clasificadoras de riesgo, lo que ha sido un acierto.

Javier Labbé Cid

Profesor Fac. de Economía y Negocios, U. del Desarrollo

